## Le club d'accordéon clôture l'année en musique devant parents et amis

2 min



es jeunes musiciens ont invité parents et amis à leur concert de fin d'année à l'atelier musical, afin de leur offrir une compilation des morceaux appris au cours des répétitions. Ils ont aussi fait écouter l'ébauche de ce qu'ils vont présenter au concours de Paray-le-Monial en octobre. Un concert apprécié de tous, très applaudi, suivi d'un repas convivial et musical.

Quelques jours plus tard, le club a organisé une journée découverte du patrimoine avec visite du château de Bournazel et ses jardins, puis Conques et son abbatiale. Avant de se séparer pour des vacances bien méritées les plus jeunes se sont rendus ce jeudi à Laissac pour animer la fête de la résidence.

Ils ont aussi en amont accueilli à l'atelier musical les petits du centre de loisirs qui ont eu ainsi l'opportunité de voir de près les instruments, de les entendre et ces moments de partage ont été appréciés de tous.

Le bureau de l'association reste cependant en vigilance, car il faut dès maintenant préparer la rentrée. Pour les nouveaux élèves musiciens qui souhaiteraient intégrer le club, il est possible d'être accueilli pour visiter les lieux, essayer l'instrument (batterie, piano, accordéon). De plus un atelier d'éveil

musical pour les enfants de quatre-cinq ans pourrait voir le jour si la demande est suffisante. Pour tous renseignements à ce sujet, merci de contacter Sandra au 06 70 84 89 73.

Enfin, un projet à plus long terme est en préparation : il s'agit de l'organisation pour la première fois à Réquista d'un réveillon dansant pour lequel les réservations débuteront dès le mois de septembre. Bonnes vacances à tous et rendez-vous en septembre pour une nouvelle année musicale.